

**JUMLAH PROGRAM STUDI FAKULTAS TEKNIK**  
**UNIVERSITAS NEGERI PADANG**

Layanan akademik dan kemahasiswaan Fakultas Teknik Universitas Negeri Padang secara kontiniu selalu ditingkatkan. Layanan dilakukan dengan meningkatkan seluruh aspek baik inernal maupun internal. Secara internal FT UNP berupaya melengkapi kuantitas dan kualitas sarana dan prasarana serta penggunaannya secara optimal. Selain itu, untuk mengikuti perkembangan dunia kerja dan menjawab tantangan di era revolusi 4.0 FT UNP juga berupaya mengembangkan diri dengan membuka program studi baru. Secara eksteral FT UNP membuka akses pendidikan kepada masyarakat, dengan meningkatkan jumlah penerimaan mahasiswa, melakukan kerjasama baik luar maupun dalam negeri. Untuk melihat kepuasan layanan akademik dan kemahasiswaan dilakukan survey kepuasan kepada masyarakat dengan 10 butir indikator. Berdasarkan hasil servey kepuasan diperoleh nilai kepuasan 90.46 (A) dengan kategori Sangat Baik. Evaluasi indeks kepuasan di FT-UNP dilakukan melalui penyebaran angket/kuisisioner kepada mahasiswa, dewan dosen dan seluruh karyawan dalam menilai kinerja layanan FT-UNP secara umum. Penyebaran angket/kuisisioner akan diatur kemudian dibawah tanggung jawab Wakil Dekan I dan Gugus Penjaminan Mutu FT-UNP.

**Tabel 1. Jumlah Jenjang Program Studi FT UNP Keadaan Tahun 2022**

Departemen	Jenjang Program Studi						Jumlah
	D3	D4	S1	S2	S3	Profesi	
Teknik Sipil	1	-	2	-	-	-	3
Teknik Elektro	1	1	1	-	-	-	3
Teknik elektronika	0	2	3	-	-	-	5
Teknik Mesin	1	-	2	-	-	-	3
Teknik Otomotif	1	-	1	-	-	-	2
Teknik Pertambangan	1	-	1	-	-	-	2
PSDKU (Program Studi Di Luar Kampus Utama)	2						2
Kampus Jauh Painan	2		1				3
Pascasarjana	-	-	-	1	1	-	2
<b>Jumlah</b>	<b>9</b>	<b>3</b>	<b>11</b>	<b>1</b>	<b>1</b>	<b>0</b>	<b>25</b>

Dari Tabel 1, tergambar bahwa saat ini FT UNP memiliki 11 prodi S1, 1 prodi S2, dan 1 prodi S3. Di samping itu, UNP memiliki prodi vokasi sebanyak 9 prodi D3 dan 3 prodi D4.

FT UNP juga mempunyai 2 prodi baru saat ini. Penambahan jumlah prodi sebanding dengan peningkatan jumlah mahasiswa.